

**Sujet :** VISCONTINI Gérard demande : Saint-Raphaël/concession de la plage d'Arène Grosse

**Date :** Sat, 18 Mar 2023 11:18:46 +0100

La plage d'Arène Grosse compte parmi les rares espaces publics gratuits ouverts lors de la fréquentation estivale.

Sur moins de 600 mètres de rivage il existe déjà 6 restaurants, dont 2 avec terrasses sur la plage, et 2 avec plages privées pour chaises longues (La Tortue et l'Epuisette).

Avec le projet de concession, l'espace public réservé aux raphaëlois et aux estivants serait fortement réduit et le public le plus souvent obligé de payer pour profiter de la plage. Alors qu'aujourd'hui la plage d'Arène Grosse est un espace public naturel de détente et de contact direct avec la mer, elle n'a pas vocation à devenir un lieu commercial.

Il est d'ailleurs à observer que l'espace privé réellement prévu représenterait plus de 25% de la plage, contrairement à la réglementation qui oblige à ne pas dépasser 20%. En effet, l'extension envisagée de la plage sur le chemin des douaniers à l'Ouest est, de fait, un détournement de la réglementation.

J'émet par conséquent un avis défavorable au projet de concession.

----

Profil : particulier

Nom : VISCONTINI

Prénom : Gérard

Code postal : 83700

Ville : ST RAPHAEL (83)

Télécopie :